



El hecho ocurrió en el traslado de brigadistas a Punta de Parra.

Vehículo se trasladaba desde el sector Coroney

Volcamiento de móvil de Conaf en Tomé dejó 11 personas lesionadas

Durante la tarde ayer se suscitó el volcamiento de un móvil de Conaf que trasladaba a brigadistas desde el sector Coroney en Tomé hacia la base emplazada en el sector Punta de Parra de la misma comuna.

El director regional de Conaf Rodrigo Jara explicó que “un móvil que trasladaba brigadistas de Conaf sufrió un accidente: el vehículo se trasladaba desde el sector Coroney hasta la brigada Miguel Bustos en la comuna de Tomé, volcándose y dejando a once personas lesionadas, diez brigadistas y el conductor”.

Además, se detalló que los lesionados lograron reincorporarse tras la caída de varios metros del vehículo, a la espera de la llegada de los equipos de

Bomberos de Tomé, Carabineros y ambulancias para su rescate y posterior atención médica: en ese punto, los profesionales fueron trasladados tanto al hospital de Tomé como al hospital Las Higueras de Talcahuano para evaluar su condición de salud, pese a que ninguno habría sufrido lesiones de gravedad según se conoció de forma preliminar.

Según informó Radio Aguarda de Tomé, el hecho ocurrió en una ladera de 500 metros en dirección a Punta de Parra, donde se volcó el vehículo, que venía realizando un recorrido preventivo en el sector Coroney luego de intervenir en un incendio de pastizales a la altura de la avenida Estadio de la comuna.